

令和7年6月1日



6月のむらさめだよ

村雨こども園
愛分園・なぎさ分園

紫陽花の花が少しずつ色づき始め、きれいな花を咲かせようとしています。

先日の保育参加では、子どもと一緒に活動しながら、日頃の園での子ども達の様子を見て頂き、ご家族との楽しい時間を過ごすことが出来ました。

限られた保育スペースと時間でしたが、最後まで熱心に保育に参加して頂きありがとうございました。今後も、保護者の皆さんへ、子ども達の成長する姿をご覧いただきながら、保育・教育への理解を深めて頂けるように、努めていきたいと思ひます。

5月中旬頃からリンゴ病、手足口病等感染症に罹患する子どもが見られます。出席停止でない感染症ですが、症状の経過には、気を配る必要がありますので病院受診をお願いします。また、今年は特に、気温や気圧の変動が大きく体調が整えにくいように感じています。気温が急激に上がる日は、体が暑さに適応出来ず熱中症の症状が見られる事もあります。活動時間、活動環境、水分補給等、熱中症対策は十分に行っていきますが、ご家庭でも規則正しい食事、十分な睡眠、清潔保持等に配慮して頂きながら、梅雨の時期を健康に過ごしていきたいと思ひます。ご協力をお願い致します。

園庭のプランターには、幼児クラスを中心に夏野菜の苗やお花の種を植えました。皆で順番に水やりのお世話をして、今年も野菜の苗がぐんぐんと伸び、花を咲かせ実をつけていく様子をととても楽しみにしています。

五感（視覚・聴覚・臭覚・味覚・触覚）をとおして自然物に触れ観察し、食育活動にもつなげていきたいと思ひます。



・梅雨時期になると、お名前が記入されていても「傘やレインコート、長靴」の間違ひが多くなります。必ず、保護者の方が確認をして持ち帰りをして下さい。



- 2日(月) 英語であそぼう
歯科検診 全園児 13:15~
- 10日(火) 歯科健康教室 10:00~(3~5歳児)
(5歳児は歯垢染色を行います。)
- 12日(木) 避難訓練
- 14日(土)~21日(土) 個別懇談
- 16日(月) 英語であそぼう
- 16(月)、17日(火) 尿検査回収日
*回収時間は9:30までです。
- 16日(月)~20日(金) 発育測定
- 18日(水) 子どもと楽しむ絵本の世界(5歳児) 15:00~
※南須磨地域福祉センターにて、絵本の紹介や読み聞かせをして頂きます。
- 20日(金) 誕生日会
- 25日(水) おはなしの会
- 26日(木) プラネタリウム見学 5歳児
- 30日(月) 英語であそぼう

ぺんぎん組

新しい環境に慣れ、落ち着いて過ごすことができるようになってきました。お昼寝の時間になると自分の布団を探して寝転び、先生にトントンされながら眠りにつき一定時間眠ることができています。また、体を動かして遊ぶことが好きな子どもたちは、表現遊びで全身を使ってウサギやリスなどの動物になりきっています。「ぴょんぴょん」「ふりふり」など動きを言葉で伝えるとジャンプしたり体を揺らして表現遊びを楽しんでいます。また、体操も好きで音楽が始まると手拍子をしたり体を揺らしたり、「アンパーンマーン！」と大きい声で呼んでいます。

体を動かす楽しさを全身で感じながら、元気に楽しく過ごしていきたいと思います。



あしか組

須磨海浜公園へ歩いてお散歩に行くのは初めてでしたが、お友だちと手を繋いで歩いて行きました。海に着くと「海が見えたよー！」と指を差して教えてくれたり、「大きいのがあったよ！」「見て！」と言って色や大きさの様々な貝殻を見つけてお友だちや先生に見せてくれたり、沢山集めて楽しみました。また、先生のよーいどん！の合図で砂の上を走り元気いっぱい遊びました。

お友だちや先生との関わりも増え、自分の気持ちを伝えようとするが増えてきました。これからも子どもたちとのやり取りを大切にしていきたいと思います。



あざらし組

新しい環境にも慣れ、のびのびと遊べるようになってきた子どもたち。表現遊びではピアノの音をよく聞き体をダイナミックに動かして動物になったり、園庭ではフラフープを使って電車ごっこをして、身体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。また、須磨海岸までお散歩にも出掛け、波に近づいてみたり大きさの違う貝殻を沢山探したりしました。

身の回りのことも少しずつ自分でしようとしています。ズボンや靴、靴下の着脱を頑張っています。これからもできることが増えてきたことを褒めながら、丁寧に関わっていききたいと思います。



いるか組

新しく食後のうがいを取り組み始めました。水をこぼさないように気をつけながら、「ぶくぶく！ぺ！」としています。また口の周りが汚れている時には自分で鏡を見て「ここが汚れてる」と綺麗にしようとしています。

また、室内では自分のお道具箱から糊やクレヨンを出して製作遊びをしています。粘土遊びも好きで、「雪だるま作ったよ」「これはメロンパン」と作った物を友だちや先生に見せながら一緒に遊ぶことを楽しんでいます。今月は、音楽に合わせて楽器を鳴らし、楽しんでいきたいと思います。



くじら組

園庭やホールで、サーキットをして体を動かして遊ぶことを楽しんでいます。フラフープや縄を両足でジャンプしたり、平均台を落ちないように歩けるようになってきました。また、公園にもたくさん出かけ、長い距離をお友だちと一緒に歩けるように頑張っています。

お部屋のアゲハ蝶とカブトムシの幼虫にも興味をもち、幼虫の色や大きさが変わっていく様子や、さなぎになってアゲハ蝶に成長する様子をお友だちと一緒に嬉しそうに観察しています。これからもたくさん体を動かしたり季節ならではの遊びを取り入れていこうと思います。



かもめ組

給食の時に魚やハンバーグなどの大きなおかずを箸で切り分けて食べることを練習しています。給食の先生に切り分け方を教えてもらいながら、上手に箸を使ってできるようになってきました。

また、元気な声で挨拶ができるように頑張っています。友だちや先生におはよう、こんにちは、さようなら、ありがとうなど様々な挨拶を場面に応じて言えるように、先生と一緒に練習しています。

遊びでは、年下の友だちと一緒にお店屋さんごっこをしました。店員になったり年下の友だちとペアになり、注文の仕方やお金の渡し方を優しく教えていました。かもめ組になり、少しずつお兄さんお姉さんになったことの嬉しさや誇らしさを感じている様です。これからも異年齢の友だちと関わる機会を大切にしていきたいと思います。

